
Repubblica Italiana Provincia Autonoma di Trento 

ISTITUTO COMPRENSIVO di Scuola primaria e secondaria di I° grado 

“Predazzo-Tesero-Panchià-Ziano” 

 
COMITATO DEGLI STUDENTI 

 

VERBALE N° 1 

 

Nel giorno mercoledì 23 novembre 2016 alle ore 11,30, si è riunito il comitato degli studenti del 

plesso di Tesero, presenti il dirigente scolastico dott.ssa Candida Pizzardo e il referente prof.ssa 

Antonietta Soccio, per discutere il seguente o.d.g.: 

 

 

1. Elezione del presidente e del vicepresidente del Comitato. 

2. Designazione del segretario. 

3. Problematiche proposte dai rappresentanti di classe. 

 

 

Presenti i rappresentanti delle classi: 

 

1°A Russotto Giordana   1°B Zorzi Caterina 

 

2°A Fanton Martin               2°B Volcan Mirko 
 

3°A Longo Iris              3°B Diodà Patrizio        3°C La Mendola Maria Pia 

 

La Dirigente riassume i compiti del Comitato, invitando i rappresentanti degli studenti 

a prendere visione nel sito dell’Istituto dell’art. 17 dello Statuto e dell’art.21 del 

Regolamento interno. 
 

Dallo spoglio dei voti sono risultati eletti: 

Presidente Longo Iris con voti 4  vicepresidente Volcan Mirko con voti 3 

 

Il ruolo di segretario verbalizzante viene affidato a La Mendola Maria Pia . 

 

Si passa alla discussione delle problematiche proposte dai rappresentanti di classe, che qui si 

riportano in sintesi. 

 

Classi prime 

Le rappresentanti comunicano che relazione tra i compagni è buona ma a causa di alcuni alunni che 

disturbano durante si perdono ore di lezione e quindi si rimane indietro con il programma. Mentre 

per quanto riguarda le richieste, gli alunni chiedono di tornare alle ore di 60 min, di ridurre i compiti 

per il mercoledì in quanto il martedì c’è il rientro pomeridiano e la catechesi, infine propongono il 

ballo della scuola a fine anno scolastico. 

 

Classi seconde 
I rappresentanti lamentano il comportamento di alcuni alunni che disturbano rallentando le lezioni e 

di conseguenza i voti calano inoltre si verificano alcuni casi di bullismo verso compagni più deboli, 

al riguardo la prof.ssa Soccio comunica che durante i Consigli di Classe i docenti hanno discusso 

riguardo gli episodi di bullismo infine in 2°B bisogna sostituire il neon perché lampeggia. 



 

Classi terze 
In una classe in particolare la rappresentante comunica che alcuni alunni si comportano in modo 

non adeguato in quanto si relazionano male con alcuni insegnanti. Per questo motivo in classe si 

lavora male e si perdono ore di lezione. La classe è quindi peggiorata rispetto all'anno scorso. Per 

quanto riguarda le richieste, si richiede solo un aiuto per lavorare meglio in classe, e per risolvere la 

situazione tra alunni e insegnanti, al riguardo la rappresentante della classe 3°C comunica che lo 

scorso anno è intervenuto lo psicologo per risolvere i problemi di relazione nella classe e che 

quest’anno i rapporti sono migliorati e si lavora molto meglio. Inoltre ci sono alcuni docenti che 

usano il cellulare durante le lezioni e al riguardo la prof.ssa Soccio interviene dicendo che alcuni lo 

adoperano per collegarsi con il registro elettronico. 

Infine in 3°B è necessario sistemare i termosifoni, una manutenzione per l'aula (la serratura della 

porta è da riparare e bisogna mettere i feltrini sotto le sedie e i banchi perché fanno rumore). 

 
 

 

 

L’incontro del Comitato si conclude alle ore 12,30. 

 

 

      Il segretario                             Il presidente 

La Mendola Maria Pia                    Longo Iris 

 

 
 


